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Siguiendo con el tema de las telecomunicaciones, Axtel lanzó  al mercado un nuevo producto que incluye la oferta de Internet de 150 
megas de velocidad,  llamado Axtel X-tremo. Bruno Ramos, director ejecutivo de Mercadotecnia e Innovación de Axtel, dijo que la 
empresa fue la primera en ofrecer 100 megas. “Ahora somos los primeros y únicos que ofrecemos 150 megas para el mercado 
residencial, micro y pequeños negocios con nuestro producto”. Con este servicio, el cliente podrá descargar una película en formato 
HD de 4.3 Gigabytes en menos de 5 minutos. 
Esta oferta, la única en México que ofrece velocidades simétricas (misma velocidad para cargar y descargar datos) desde 10 hasta 
150 megas, está disponible en México, Guadalajara y Monterrey. Según un comunicado de Mexicana, ya se revisaron los tres 
acuerdos laborales, con sendos sindicatos. En una reunión en la que estuvieron representantes de los conciliadores y los dirigentes 
sindicales, también se revisó el modelo de negocios, aunque no se especifican detalles. La Procuraduría de Defensa del Contribuyente 
envió una recomendación para defender a un ganadero de Zacatecas, quien ha sido afectado por la autoridad fiscal durante 18 años, 
hasta quedarse sin patrimonio. Aún debe más de 3.4 millones de pesos.. Standard & Poors (S&P) asignó una  calificación de ‘mxAAA 
(sf)’ a la emisión de certificados bursátiles respaldados por créditos hipotecarios residenciales del Fovissste. Esta es la mayor 
calificación otorgada a papeles de este tipo. La emisión no ha sido aún colocada en el mercado, y se trata de un monto total de más de 
un millón de unidades de inversión que equivalen a casi cinco mil millones de pesos. José Ángel Córdova Villalobos, secretario de 
Educación Pública, estuvo en Michoacán, en la inauguración de las actividades académicas de la Universidad Marista de Valladolid. 
Ahí dijo que durante el actual gobierno se ha hecho el esfuerzo por que cada vez más jóvenes puedan estudiar una carrera 
universitaria para forjarse un mejor futuro. 
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